

Hochwertiges LED-Beleuchtungssystem für die Feuerwehr SV SparkassenVersicherung sponsert technische Ausrüstung

Ende Mai hatte Klaus Amend, der Direktionsbevollmächtigte der SV SparkassenVersicherung für die Region Hessen Nord & Mitte, im Rathaus Poppenhausen (Wasserkuppe) ein hochwertiges LED-Beleuchtungssystem an Bürgermeister Manfred Helfrich übergeben.

Seit Jahren fördern die SV SparkassenVersicherung und SV Kommunal die Feuerwehren. Dabei haben die Feuerwehr und der Versicherer stets den Schutz und die Rettung von Menschenleben im Blick. Außerdem geht es um die Gebäuderettung und die Verhütung von Schäden. Die Unterstützung von SV ist vielfältig. In den vergangenen Jahren wurden beispielsweise Hohlstrahlrohre, Wärmebildkameras und Löschwasserstufen übergeben oder Jubiläumspremien und Zuschüsse für die Beschaffung von Brandschutzkoffern gewährt.

Da nicht jedes Feuerwehrfahrzeug über einen tragbaren Scheinwerfer verfügt, stellte die SV SparkassenVersicherung/SV Kommunal den den versicherten Kommunen jeweils ein kostenloses LED-Beleuchtungssystem zur Verfügung. Damit soll die Einsatzfähigkeit der Feuerwehren gestärkt und der kommunale Haushalt entlastet werden. Das tragbare LED-Beleuchtungssystem des renommierten Herstellers Rosenbauer wird mit Akku betrieben und hat einen Wert von 1.100,-€.

Das multifunktionale LED-Beleuchtungssystem kommt immer dann zum Einsatz, wenn es mit der Lichtversorgung schwierig wird. Bei Einsätzen, bei denen die Stromversorgung eine Herausforderung ist, und in unwegsamem Gelände schaffen diese Akku-betriebenen leistungsstarken Abhilfe. Denn diese Einsatzstellen können mit den LEWD-Handscheinwerfern ohne zusätzliche Stromquelle optimal ausgeleuchtet werden.

Mit der Übergabe dieser LED-Scheinwerfer an die versicherten Kommunen investiert die SV SparkassenVersicherung bis 2026 fast eine Mio. Euro in die technische Ausrüstung der Feuerwehren.

Der neue LED-Strahler wird bei der Freiwilligen Feuerwehr der Großgemeinde Poppenhausen seinen Platz auf dem neuen Gerätewagen Logistik (GWL) der FFW Steinwand finden. Wehrführer Andreas Hamm freut sich im Namen der Wehr Steinwand über die sinnvolle Ergänzung der technischen Ausstattung.+++**(SV+MH)**

Fotos: Gemeinde

1: Klaus Amend (rechts) von SV SparkassenVersicherung/SV Kommunal übergibt das LED-Beleuchtungssystem an Bürgermeister Manfred Helfrich.

2: Bürgermeister Manfred Helfrich übergibt den LED-Strahler an die Leitung der Freiwilligen Feuerwehr – Gemeindebrandinspektor Dietmar Link (2. v.r.), den stv. Gemeindebrandinspektor Maik Lotz und an Andreas Hamm (links), den Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Steinwand.